

# UNACAR realiza Expo Oferta Educativa 2015

**La Expo Oferta Educativa**, que organiza anualmente la UNACAR, se llevó a cabo en el mes de marzo, esperando la presencia de más de 3 mil estudiantes de nivel medio superior, interesados en conocer toda la oferta educativa de la máxima casa de estudios de Carmen.



El Centro de Vinculación Universitaria fue sede de la ceremonia de inauguración y durante dos días de una intensa actividad, con la llegada de estudiantes de nivel bachillerato deseos conocer la oferta educativa que ofrece la UNACAR, para la nueva etapa que está a punto de emprender.



## UNACAR realiza Expo Oferta Educativa 2015

Escrito por Redacción

Miércoles, 29 de Abril de 2015 13:01

---

Al tomar la palabra la Secretaria Académica, Dra. Pamela Mollinedo Rosado, dijo que esta Expo Oferta Educativa en la UNACAR, es la oportunidad para que los estudiantes sepan lo que ofertamos en licenciaturas de una universidad que es producto de los anhelos de muchos y los esfuerzo de otros tantos, para forjar ciudadanos libres, analíticos y críticos, con amplias capacidades y experiencias profesionales, con espíritu y vocación de servicio, capaces de transformar el medio, la sociedad y la nación, apoyados en la aplicación de la ciencia, la tecnología y las artes.

“Somos una Universidad en crecimiento cuya oferta educativa en programas de calidad suman carreras profesionales modalidad presencial y programas de educación a distancia. Esta oferta incluye lo mismo carreras universitarias clásicas, como abogacía, contaduría y medicina, hasta las de corte moderno y de vanguardia, como son las de Ciencias Naturales y las Tecnologías de la Información o Informática, por citar algunas”.

La UNACAR realiza a través de la Dirección General de Servicios al Estudiante una gran labor en esta Expo Oferta Educativa 2015, ya que desde hace aproximadamente siete años se realiza exclusivamente con la oferta educativa de la UNACAR y se ha obtenido una gran demanda de estudiantes que visitan en cada edición, donde se da a conocer toda su oferta educativa con la que cuenta y llegar con más prontitud e información a todos los alumnos que se encuentran en los últimos semestres de su educación media superior, buscando obtener buenos resultados para incrementar la matricula de estudiantes para el nuevo ciclo escolar.



Por su parte el rector de la UNACAR, Dr. José Antonio Ruz Hernández, dirigiéndose a los estudiantes les dijo: Nuestra Universidad, la UNACAR como es conocida popularmente, es una institución joven, pero comprometida con la excelencia académica. Oferta 27 programas educativos, carreras profesionales con el 100 por ciento de calidad y ubicadas en el Nivel 1 de los Comités para la Evaluación de la Educación Superior.

Parte de nuestro orgullo es decir que estudiantes de nuestra Casa de Estudios se encuentran

## UNACAR realiza Expo Oferta Educativa 2015

Escrito por Redacción

Miércoles, 29 de Abril de 2015 13:01

---

haciendo estancias, ahora mismo, en universidades de Brasil, Argentina, Venezuela, Canadá, Estados Unidos, España y Francia; mientras que otras de universidades hermanas de la geografía de dos continentes se nos han confiado para hacer estancias de uno o dos semestres en la UNACAR.

Fue hecha la invitación a conocer en detalle, a través de la Expo Oferta Educativa, las carreras profesionales que oferta nuestra institución máter, así como la gama de servicios que le acompañan. Carreras con objetividad y sustentabilidad, como las de medicina general, ingenierías química, petrolera y geología, además de arquitectura y biología marina, caminan al par de otras tradicionales como las de derecho, contabilidad y administración de empresas, por citar algunas”. Finalizó Ruz Hernández.

Esta expo educación 2015 contó con cada uno de los stands de los 27 programas educativos de nivel superior, que oferta la UNACAR, donde al ser visitados por los estudiantes, se les proporcionara información detallada de cada uno de las licenciaturas para hacerles más fácil el poder decidirse por alguna de ellas, si aun están indecisos.



Entre las escuelas invitadas se encuentran, la preparatoria del Campus II, Preparatoria “Manuel García Pinto” Campus Sabancuy, Nueva Generación, Faustino Rebolledo, La Fayette, CETIS 20, CET MAR, Ignacio Rodriguez Galván, Hispanoamericano, Continental escuelas preparatorias de la península de Atasta, entre otras.

Acompañaron al rector Dr. José Antonio Ruz Hernández en esta inauguración y corte del listón, el Secretario General, Dr. Eskándar Gánem Hernández; la Directora Administrativa, Mtra. Cecilia Margarita Calvo Contreras; La Directora Académica, Dra. Pamela Mollinedo Rosado; el Director General de Servicios al Estudiante, Lic. Miguel Ángel Pech Jiménez; así como miembros del Honorable Consejo Universitario y alumnos, para posteriormente realizar el recorrido por cada uno de los stands.